

あだたら

発行所
本松市木ノ根城
あだたら山の空
編集部

十一月二日(金)

薬師尾根登山道

刈払作業実施

報告 編集部



二日(金)、安達太良山薬師尾根で今年最後の登山道整備作業を実施した。範囲は二〇〇二(平成十四)年に登山道整備が行われた範囲で、ロープウェイ山頂駅から「樹氷坂」を登り上げた所迄。前々日に初冠雪した安達太良山登山道には薄く雪が積り一部には氷が

●編集部連絡先
二本松市郭内1-5-15
0243(22)4245
渡辺 正

被さった灌木と笹の除去を行う。例年、年の最後になる薬師尾根の作業では刈り払い機を使用する。そのため登山客の少ないロープウェイ運行の最終平日に行っている。今年も例年に無く登山者が多く、年配者から若者まで、雪が被さった登山道を「ありがとございます」と感謝の声を掛けながら、元気に登っていった。例年最終の作業日になるこの日、積雪期登山に使用する目印用の篠竹も配置する。今年も会員が準備した



仙女平分岐にて、篠竹運んだ 阿部さん親子と



樹氷坂上で、町田さん

五十本を登山道の各所と樹氷坂上の道標に結びつけておいた。積雪期登山の目印に自由に利用して安全確保に努めて欲しいものだ。当会は今年も四月から毎月一回、登山道整備作業を実施してきた。今回も会員外も含めて、七名が参加した。

十一月二十三日(金)

装備点検

報告 編集部



今年の装備点検は十一月二十三日(金) 勤労感謝の日。今年も二本松市中里の阿部健さん宅で開催された。午後二時には参加者が集まり、会場や料理の準備が始められた。装備点検は阿部さん宅物の山の会ロッカー前で行われた。スノーシューの確認、テントを開いて再び格納、新しいヘルメットの確認等を行った。



13時48分準備中

焼肉とキノコ汁、ビール。日本酒・焼酎など。盛り上がった話が弾み、暗くなるまで賑やかに繰り広げられた。十二名が参加した。

